

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

COUSSIN BRODÉ SKÅNE - CHEVAL & FLEURS



340€



Charmant coussin réalisé à partir d'une **broderie traditionnelle de Skåne**, région du sud de la Suède réputée pour ses textiles ruraux richement décorés.

Le motif central représente un **cheval stylisé**, entouré de **grandes fleurs symétriques**, de petites baies roses et de feuillages clairs. L'ensemble est brodé sur un **fond noir profond**, typique des compositions scandinaves destinées à faire ressortir la finesse des teintes pastel :

Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

bleu gris, rose tendre, vert anis et ivoire.

Ce type de broderie, travaillé au **début du XX^e siècle**, était souvent exécuté en **pièces uniques** au sein de familles rurales comme élément décoratif ou cadeau commémoratif. Les motifs figuratifs — ici un cheval, symbole de **force, loyauté et protection du foyer** dans le folklore suédois — sont parmi les plus recherchés.

Un textile authentique, soigneusement préservé, aujourd'hui monté en coussin pour une **présence décorative douce, poétique et unique.**

☐☐ Skåne embroidered cushion - Horse

Charming cushion crafted from a **traditional embroidery from Skåne**, the southern region of Sweden known for its richly decorated rural textiles.

The central motif features a **stylised horse**, surrounded by **large symmetrical flowers**, small pink berries, and delicate foliage. The design is embroidered on a **deep black background**, a signature of Scandinavian textiles intended to highlight soft pastel shades: slate blue, pale pink, light green and ivory.

This type of needlework, produced in the **early 20th century**, was often created as a **one-of-a-kind piece** within rural households, used as decorative wall or furniture textiles. Figurative motifs — especially the horse, symbol of **strength, loyalty and household protection** in Swedish folklore — are among the most sought after.

A genuine folk embroidery, carefully preserved and now transformed into a cushion with a **soft, poetic and truly unique decorative presence.**

SKU: 7689 | **Categories:** [Décoration](#), [ecommerce](#), [Objet divers](#), [Objet divers](#) | **Tags:** [coussin](#), [cushion](#), [folkart](#), [folklore](#), [suede](#), [SWEDISH](#)



Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS